



“Negligencia criminal en feminicidios”: Fernández Noroña despedazó MC por el caso de Luz Raquel



Gerardo Fernández Noroña, diputado por el **Partido del Trabajo (PT)**, tundió a **Movimiento Ciudadano (MC)** por el quehacer que han tenido en sus gobiernos locales respecto a los casos de feminicidios. Para argumentar su postulado, utilizó de ejemplo el caso de **Luz Raquel Padilla**, quien fue quemada viva en **Jalisco**.

Este miércoles 27 de julio, durante la sesión ordinaria de la Comisión Permanente, el promotor de la Cuarta Transformación (4T) **tildó de hipócrita al partido naranja**, pues en el legislativo federal esta facción parlamentaria instó a honrar la memoria de la víctima de feminicidio, pero en la entidad donde gobierna, la **Fiscalía General del Estado (FGE)** ha realizado numerosas faltas.

“(Es una hipocresía) hablar de que hay que honrar la memoria de Luz Raquel Padilla, cuando la Fiscalía está diciendo que supuestamente (ella) compró alcohol y, supuestamente, un encendedor y, entonces, lanzan la hipótesis de que ella misma se haya prendido fuego, cuando hay cuatro personas señaladas”